



Rosario
Sanchez

R. H. de Gonzalez
QUAYMAS.

C. H. de González
GUAYMAS.

Claudia H. de González

Desde finales del siglo XIX mantuvo un taller fotográfico en la calle del Muelle en el Puerto de Guaymas, Sonora. En 1900 documentó, desde ese puerto, el exilio de los indios yaquis hacia Yucatán. En 1904 participó en la Exposición Internacional de St. Louis, Missouri con “Fotografías al carbón y en celuloide”, además de “14 cuadros”. (N. del ed).



C. H. de González

Claudia H. de González. *Sin título*, ca. 1900, Col. Fernando Herrera Gil



C. H. de González.
Guaymas.

Claudia H. de González. Sin título, ca. 1900, Col. Fernando Herrera Gil